

Las Fiestas Patronales de Petrer vuelven por todo lo alto

26/09/2022



Las Fiestas Patronales de Petrer en honor a la Virgen del Remedio están a la vuelta de la esquina. Para celebrarlo, recuperan todas las actividades y no tendrán restricciones tras dos años de espera. Esta mañana en el Teatro Cervantes la alcaldesa, Irene Navarro, y la edil de Fiestas, Ana Tortosa, han presentado un vídeo publicitario de las fiestas con distintos personajes conocidos de la población como la cronista, Ma Carmen Rico, o uno de los miembros de la Cofradía Virgen del Remedio, David Ferris, entre otros. Además, se repartirán 11.000 dípticos entre los vecinos para que conozcan toda la programación.

Las fiestas se celebrarán oficialmente del 5 al 9 de octubre, pero este sábado 1 de octubre a las 22:30 horas Carlos Baute actuará en el parque 9

d'Octubre, y un día después, de 12 a 14 horas, se realizará un Holifest familiar en la plaza dura del Mercado de la Frontera. El 5 de octubre las Fiestas Patronales se darán por inauguradas con el pregón a cargo de Begoña Tenés a las 23 horas en la Plaça de Dalt, pero desde las 20:45 horas se llevarán a cabo distintos pasacalles. Tras el pregón, a partir de medianoche, la Alborada iluminará Petrer para anunciar la llegada de los días grandes a la localidad. El jueves 6 de octubre a las 19 horas tendrá lugar la Ofrenda de Flores a la Virgen del Remedio, y, al finalizar, se correrá la traca desde la plaza del Derrocat.

El día grande será el viernes 7 de octubre, Día de la Virgen del Remedio, que empezará con pasacalles, que durarán desde las 10 horas hasta llegar a la Misa Solemne en la iglesia de San Bartolomé a las 12 horas. A las 13:15 horas será el turno del tradicional baile de Nanos i Gegants en la calle Cánovas del Castillo, donde se disparará una potente mascletà en los Jardines de la Explanada. A las 19 horas habrá una Santa Misa seguida de la procesión. El día finalizará con los conciertos de Sara Vera, Patrulla 66, entre otros, en el Parque del Campet a partir de las 22 horas.



El día 8 de octubre los conciertos continuarán, esta

El Teatro Cervantes ha acogido la presentación publicitaria de

las Fiestas Patronales.

ocasión en el 9 d'Octubre, a partir de las 22:30 horas con las actuaciones de Serafín Zubiri y la Sociedad Unión Musical. El domingo 9 de Octubre, Día de la Comunidad Valenciana, arrancará a las 11 horas con un pasacalles que finalizará en El Campet donde a las 12:30 horas dará comienzo el acto conmemorativo del festivo autonómico. Por último, las Fiestas Patronales finalizarán a las 20:30 horas con el tradicional y multitudinario Correfoc que tendrá el mismo recorrido por el casco histórico, comenzará en El Derrocat para concluir en los Jardines de la Explanada.

El martes 11 de octubre a las 20 horas habrá una fiesta de Los 40 en el 9 d'Octubre, mientras que los días 16,22 y 30 de octubre volverá la tradición de la mano de las Carasses, pues tomarán el centro histórico de Petrer para preguntar al público su famoso "Saps quí soc?".

La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, ha animado a la población a "participar y disfrutar de las actividades para poder compartir y sentir las fiestas. Además, si hay algo que caracteriza a la población de Petrer es que todo lo que se hace es para mantener la esencia, mantindre la nostra identitat" ha dicho, haciendo alusión al cartel promocional de este año.